

Posteriormente se dará paso a los demás proyectos

PDI trabaja en crear infraestructura policial para la localidad de Puerto Williams

● La delegada presidencial provincial, Constanza Calisto, valoró el compromiso de la autoridad policial, que busca mejorar la presencia en la Provincia Antártica.

Policial
policial@elpinguino.com

La Policía de Investigaciones de Chile (PDI) en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena dio a conocer en su Cuenta Pública 2024 importantes planes para la Provincia Antártica Chilena, destacando la iniciativa de establecer infraestructura propia en Puerto Williams. El prefecto inspector Luis Orellana Campos, jefe de la Región Policial, subrayó la importancia geopolítica y estratégica de esta ciudad, la más austral del mundo, como motor para esta decisión.

El anuncio, realizado durante el balance de gestión administrativa y operativa de la PDI, contó con el respaldo del Gobierno Regional, la Delegación Presidencial Provincial y la Municipalidad

de Cabo de Hornos. El prefecto Orellana Campos enfatizó que contar con instalaciones propias en Puerto Williams reforzará la presencia institucional, mejorará la eficiencia en la investigación criminal y el control migratorio, y permitirá una mejor atención ciudadana y coordinación interagencial.

Por su parte, la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, quien estuvo presente en la cuenta pública, valoró el compromiso del prefecto Orellana con la unidad policial de Puerto Williams.

“Al concretar este hecho, se avanzará en reforzar la presencialidad del Estado en materia de seguridad pública, algo que ya se ha evidenciado en nuestro Gobierno, como la cooperación para instalar la Fiscalía Local de Cabo de Hornos el año pasa-

do. Esperamos que el nuevo recinto de la PDI incluya nuevas unidades investigativas que complementen a la Avanzada de Migraciones y Policía Internacional presente desde 1984”, sostuvo la máxima autoridad provincial.

Actualmente, la Avanzada de Migraciones y Policía Internacional (AMPI) de Puerto Williams opera desde las dependencias de la Delegación Presidencial Provincial. Los cuatro detectives a cargo realizan principalmente el control migratorio en los tres pasos fronterizos de la isla Navarino: el Aeródromo Guardiamarina Zañartu, Puerto Williams y Puerto Navarino. Estos dos últimos, con control migratorio marítimo, concentran la mayor demanda, especialmente durante la temporada estival con la llegada de cruceros de expedición, buques cientí-



La delegada Calisto tuvo la oportunidad de dialogar con las autoridades policiales de Magallanes.

ficos, cruceros de turismo antártico, yates y veleros. En temporada baja, aunque el flujo es menor, continúan llegando embarcaciones y los detectives también realizan diligencias administrativas y

brindan apoyo a la comunidad en la toma de denuncias y orientación a víctimas de delitos.

La PDI, tras un proceso de análisis y evaluación, está estudiando los detalles técnicos

para definir la infraestructura más adecuada. El siguiente paso será la elaboración de un proyecto y la búsqueda de formas de financiamiento, en colaboración con las autoridades regionales.